

入学おめでとう



今年入学式を迎えたのは、小学生190人、中学生214人でした。上堺小学校では35人が入学。小雨降る肌、寒い日となつてしましましたが、元気に初登校。友達をたくさんつくって楽しい学級生活を送つてほしいものです。(47)



いよいよ小学一年生

とかく男女の交流の場が少ない農業後継者のためにと、町では、3月20日“若人のつどい”を行ないました。会場となつた成田市内のボーリング場では、集まつた男女28名がストライクのたびに大きな歓声をあげていました。ゲームのあと、テーブルマナーも若人流に行ない、一段と交流を深め、楽しい一日を過ごしました。

新しい出会いが また生まれました



ストライクねらうぞ、そして君のハートにもストライクさせるぞ

花まり老いも若きも釈迦像に甘茶かける願ひそれぞれ春大根の出荷にはげむ
答ふなく語りたまはずただ笑みて煩ひ忘れ君生き給ふ
鳥籠に敷く新聞に猫の写真あればそつと裏に返せり

齊藤 秀男
齊藤 要

戦時下はなべて頼りし生家にも父母おはさねば足の遠のく
採りし海苔春の陽ざしに干しあけばほどよく出来ぬ彩も香りも

渋谷 静子

吉岡 信子
秋葉 とく

短歌

新婚の甥が連れ来し若妻は赤いブレザーのよく似合ふ人

宇井 ちい
掛川 友代

おのが病む醜きすがた友なれば見せたくなしと会ふを拒めり

北田 ふじ
掛川 友代

乳牛の胎より生れ乳房を知らざる仔牛吾にすり寄る

宇井 ちい

甘茶かける願ひそれぞれ春大根の出荷にはげむ

北田 ふじ
向後 泰治

菜種梅雨に高値の望み語りつつ

北田 ふじ
向後 泰治

文芸